

**Moyen-Ogooué/Département de l'Ogooué et des Lacs/Lambaréné/Vie des syndicats/Syndicat des transports terrestres de Lambaréné...**

**Armand Moudjegou en prend la tête**

**Esaïe NDILOROU**  
Lambaréné/Gabon

LE Syndicat des transports terrestres de Lambaréné (STTL) a un nouveau chef. Armand Moudjegou, élu quelques semaines plus tôt par les adhérents de cette structure, a été installé dans ses fonctions, il y a quelques jours, par un représentant de la Confédération syndicale gabonaise (Cosyga), Raphaël Moure. C'était à l'école publique Jacqueline Rawiri, dans le 2e arrondissement, en présence de quelques sympathisants et autorités locales.

Armand Moudjegou a remercié « les uns et les autres, ainsi que les autorités de leur présence, et l'ensemble des acteurs dans le domaine du transport terrestre qui, de près ou de loin, ont œuvré à la mise en place de notre structure, mais aussi à la réussite de cette cérémonie du jour. A l'endroit de nos partenaires, Conseils municipal et départemental, forces de sécurité et de défense, humblement nous vous demandons, dans vos missions régaliennes, de privilégier la prévention, la concertation et le dialogue avant toute action répressive. A cet égard, nous sollicitons une franche et sincère collaboration.» Le leader syndi-



Le nouveau leader syndical, Armand Moudjegou, installé par le représentant de la Cosyga, Raphaël Moure...



... en présence d'une assistance nombreuse.

cal a, par ailleurs, indiqué que c'est à la suite des assemblées extraordinaires des 6, 19 janvier, et du 2 février qu'a été élu, par acclamation, « le bureau exécutif qui va désormais conduire les affaires de notre syndicat.»

Le responsable provincial de la Sécurité routière, Charles Francis Messanga, a, quant à lui, prodigué des conseils à l'ensemble des adhérents du syndicat présents. Conseils utiles à l'accomplissement de leur tâche de transporteurs au quotidien dans la cité, les invitant notamment à se rapprocher de ses services pour obtenir d'éventuelles informations sur la question du transport. Car, a-t-il fait observer en concluant, « s'informer est une bonne



Les transporteurs de Lambaréné autour de leur bureau syndical.

chose et mettre en pratique ces informations reçues, encore mieux.»

Le STTL a été créé le 16 mars 2003 par les transporteurs de Lambaréné. Mais, c'est le 4 août 2005 qu'il obtient son récépissé, délivré par le maire de l'époque, Victor Afène. Selon ses dirigeants, ce syndicat affilié à la Cosyga a pour but : l'unité, la défense et la valorisation de la profession, en vue de participer au progrès économique et social de ses membres et, par conséquent, du chef-lieu de la province du Moyen-Ogooué.

Il convient de souligner que M. Moudjegou Armand a, à son tour, installé les 24 membres qui composent son bureau.

**... Trois questions au président du STTL...**

**...Armand Moudjegou : "Mon équipe et moi voulons faire du sérieux"**

Propos recueillis par E.N.  
Lambaréné/Gabon

**l'union.** Armand Moudjegou, vous êtes élu président de large consensus grâce à vos pairs. Quelle est votre réaction à chaud ?

**Armand Moudjegou :** Merci de me donner l'occasion de m'exprimer dans les colonnes du journal l'Union. Comme vous l'avez constaté au cours de mon installation, il y a eu une bonne ambiance. Tous les transporteurs sont venus assister physiquement à mon installation car, ils ont tous voté le jour du scrutin. J'ai fait presque l'unanimité des voix. Ma réaction est un sentiment de joie, doublé d'une prise de conscience face à la responsabilité qui pèse sur mes épaules. Il est vrai que je suis moi-même un transporteur ici dans ma ville natale depuis toujours, et je connais bien nos difficultés sur le terrain. C'est aussi l'une des raisons qui ont fait que les amis placent leur confiance en ma personne. J'ai été élu par mes camarades transporteurs et pour un mandat de 5 ans renouvelable. Je remercie toutes les autorités et personnalités qui, de près ou de loin, ont apporté leur contribution à la réussite de cet événement. Je profite de l'occasion que vous m'offrez pour remercier la Confédération syndicale gabonaise, une centrale présente dans notre pays depuis des décennies et à laquelle nous avons été affiliés. Nous nous sommes référés à la Cosyga car, elle a de l'expérience sur le terrain et nous encadre avec des conseils avisés, ainsi que des sessions de formation au profit de nos adhérents.

**Vos priorités par rapport à votre action ?**

Je sais que vous nous suivez depuis un certain temps. Donc, vous connaissez un peu nos problèmes sur le terrain. Je ne me vante pas, mais mon équipe et moi voulons faire du sérieux. Et pour preuve, au lendemain de notre élection, tous



**Armand Moudjegou :** "C'est une série d'actes que nous commençons à poser pour le bien de notre corporation".

nos adhérents ont eu des badges du syndicat, avec beaucoup d'informations gravées sur cette carte, qui doit être portée par son utilisateur, afin d'être facilement reconnaissable par les usagers. En cas de perte ou d'oubli d'un objet dans son taxi, il sera facilement identifié. C'est une série d'actes que nous commençons à poser, pour le bien de notre corporation.

**Un message à l'endroit de vos partenaires ?**

Nous sollicitons une franche et sincère collaboration. J'ap-

pelle de tous mes vœux que les uns et autres respectent les transporteurs dans leur métier, car nous faisons un travail non négligeable dans le tissu économique de notre pays. Beaucoup d'agents de l'Etat utilisent les transports en commun pour vaquer à leurs occupations quotidiennes. Permettez que je pose une interrogation : imaginons un seul instant que tous les taxis, TM (Transports matériel) et clando arrêtent de travailler en une ou deux journées, que deviendront les services de notre pays ? Je vous laisse répondre...